



## Terre d'Amitié et de Solidarité avec le Bénin

### Lettre d'Information #3 - Mars / Avril 2021

Chers Membres,

N'étant pas retournée à Sahou depuis la fin août 2020, je me suis envolée pour le Bénin le 15 mars dernier.

J'ai à nouveau partagé le quotidien du village pendant un mois et suis rentrée en France il y a une quinzaine de jours.

Ce voyage a été l'occasion de constater avec joie que nos premières actions ont un réel impact sur la vie des habitants. Cela n'aurait pas été possible sans vous et, au nom de l'association, je vous en suis infiniment reconnaissante.

Être sur place m'a également permis d'échanger avec notre équipe locale et de définir plus précisément nos prochaines actions : notamment la restauration d'un puits.

Je remercie du fond du cœur tous mes amis béninois qui m'ont aidée, accompagnée et qui ont « veillé » sur moi de près ou de loin, avec tant de générosité, tout au long de mon séjour au milieu d'eux.

Encore un grand merci à vous tous qui nous lisez et nous soutenez.

Isabelle Le Dantec - Présidente

## Une première citerne

**Vous avez été particulièrement généreux et vos dons nous ont permis de mener à terme ce projet qui nous tenait tant à cœur ! la première citerne a enfin pu être inaugurée à Sahou en présence d'Isabelle et de tous les habitants du village.**



Vous avez été particulièrement généreux et vos dons nous ont permis de mener à terme ce projet qui nous tenait tant à cœur : Les villageois et Isabelle ont pu inaugurer ensemble une première citerne !

L'eau est une des priorités pour TerrASoliBé et nous avons tenu notre objectif : la citerne est opérationnelle avant la saison des pluies qui s'annonce pour bientôt.

Sa remise en état soulage les tâches quotidiennes. Elle est d'ores et déjà utilisée après les toutes premières pluies. Elle implique également un engagement de la population qui assurera son entretien pour qu'elle perdure.

Ce n'est qu'une première étape pour TerrASoliBé : sur place, un état des lieux a été mené quant aux autres citernes du village.

Les premiers appels d'offre ont été lancés pour l'assainissement du puits qui serait le second grand projet de l'association.



Accompagner les jeunes dans leurs projets d'études ou professionnels est une autre des missions de TerrASolibé. Dimitri, premier parrainé individuel poursuit sa première année en école d'infirmier depuis novembre dernier.

A Sahou, les jeunes qui souhaitent en parler ont été reçus et il leur a été demandé de préparer un dossier précis et détaillé (motivation, description, budget...)

Les dossiers seront étudiés et éventuellement proposés aux personnes désireuses de parrainer un jeune pour l'accompagner dans la durée jusqu'à l'aboutissement du projet.  
Il s'agit d'un véritable engagement entre le jeune, sa famille et l'association.



Isabelle a travaillé à l'école élémentaire et participé à l'enseignement dans les classes chaque jour : elle a pu constater combien les conditions sont difficiles et les moyens limités tant pour les enseignants que pour les élèves.

Des dictionnaires et des planches d'enseignement ont été achetés.

Ensemble, la directrice et Isabelle ont essayé de définir quelles prochaines actions prioritaires il serait nécessaire d'apporter de façon concrète et efficace.



Annie propose de collecter tous les livres dont vous souhaiteriez vous séparer afin de les vendre au profit de l'association (livres professionnels, de développement personnel, livres pour enfants, BD mais aussi DVD, CD et jeux vidéo).

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations!

Contact  
TerrASolibé  
16 avenue de Crespières  
78650 - Beynes  
Terrasolibe@gmail.com

